

Camino del Centenario

El Club Deportivo Caspe ha celebrado en el presente año 2018, el noventa y cinco aniversario de su fundación. Fecha que, aunque no perteneciente a las llamadas rondas, ha propiciado la invitación del excelentísimo Ayuntamiento de la ciudad para realizar el pregón de las fiestas patronales de agosto y que coincide con una corriente de aproximación al club a pesar de haber descendido de categoría en la última temporada.



Espectadores Campo Fútbol Torrerramona

Corría el año 1923 cuando el fútbol en Caspe toma carta de identidad. Hasta ese momento, los jóvenes de la localidad solo practicaban este juego en las calles, eras o campos. Simplemente se trataba de grupos de amigos que buscaban el divertimento sin otra finalidad. Pero esto cambiará radicalmente con el paso al deporte espectáculo, es decir, una concentración de gentes para ver a dos equipos competir con unas normas regladas y un árbitro.

Caspe, al igual que otras poblaciones, recoge el avance imparable del fútbol que va extendiéndose por

toda la geografía regional, tras haberse constituido la Federación Aragonesa Fútbol en el otoño del año anterior y disputarse los primeros partidos oficiales en la capital. Esta corriente erupciona convocándose una reunión el trece de marzo del veintitrés, de la que sale la primera Junta Directiva presidida por José Latorre. Santiago Guiral es el vicepresidente; Genaro Arbonés, secretario; vicesecretario, Antonio Abós; tesorero, Fermín Faci y vocales, Ignacio Castellón, Agustín Aguilar, Martín Bordonaba y Emilio Bordonaba.

Será el punto de inflexión para converger en una espiral imposible de frenar. El periódico local "El Guadalupe" y el zaragozano "El Noticiero" así lo atestiguan. En unos terrenos cedidos por el Ayuntamiento se construye el primer campo de fútbol: "Torrerramona". El veinticuatro de marzo se redacta el reglamento del club. Cuatro días más tarde, el secretario certifica el Acta de Constitución. Se ponen a la venta unas acciones para conformar el fondo económico de la entidad. Y llega el partido inaugural de esta andadura el dieciséis de agosto de 1923, en las fiestas patronales, entre el Club Deportivo Caspe y la Universitaria de Zaragoza.

Por fin, Caspe tiene un equipo de fútbol y los aficionados pueden presenciar los partidos que el representante de su pueblo disputa. Los últimos meses, llenos de trabajo y reuniones han dado su fruto. El proyecto ha fraguado unos sólidos cimientos en los que asentar un club que, con los altibajos propios del enclave en los que se asienta, no ha dejado de ser el centro deportivo cultural de la localidad. Había llegado el año 1923: "el año cero".

Club Deportivo Caspe

Noviembre 2018

